

NO HUBO SERVICIO. Plains, Georgia, Oct. 31 (AP) El reverendo NO HUBO SERVICIO. Plans, Georgia, Oct. 31 (AP) El reverendo Bruce Edwards con su esposa Edna, frente a las puertas cerradas de la iglesia Bautista de Plains, hoy, a la cual pertenece Jimmy Carter. El reverendo negro Clannon King quiso asistir al servicio de hoy en la iglesia, pero Edwards le informó que no habría servicio. King ha solicitado ser miembro de esa congregación, que hasta ahora ha sido exclusivamente para blancos.

## Reunión ecuménica de 1,500 obispos y seglares en Roma Roma, octubre 31. (UPI). Mil quinientos obispos, sacer-

dotes católicos y seglares iniciaron ayer en Roma debates que durarán seis días sobre temas que el Papa Paulo VI espera reforzarán la unidad de la iglesia frente a disidentes liberales y conservadores. "La unidad de la iglesia resulta herida cuando las divergencias de opinión y disensiones, en vez de buscar una evolución posi-tiva en el diálogo, paciencia y hu-lósofo francés Jacques Maritain,

mildad, dan lugar a una tenden-cia a la "Iglesia alterna", dijo el cardenal Antonio Poma, presidente de la conferencia de obis-pos italianos en la sesión inau-

Dos peligros

Poma dijo qu los cristianos de hoy en dia se enfrentan a dos pe-ligros: el de "perder de vista, más o menos completamente, la eternidad a favor del tiempo", y gural de la primera "reunión el de "aferrarse no a la eternidad eclesiástica" de Italia. sino a fragmentos del pasado".

La reunión es la mayor efec-- Pasa a la página 17 -

## Refiriéndose a palabras del fi- Pasa a la pági Chile resolvió finalmente retirarse del Pacto Andino

Santiago, Chile, octubre 31. (AP). (Por Sergio Carras-co). Chile resolvió finalmente retirarse del Grupo Andino de Integración Subregional, confiado en que ello le permite abrir sus puertas a la inversión extranjera para reactivar su economía. Las desaveniencias entre Chile y los demás miembros del Grupo Andino, el cual este país fue uno de los

fundadores, comenzaron cuando el gobierno militar aprobó en abril de 1974 un "estatuto de la inver-sión extranjera" con el anunciado objetivo de atraer una fuerte co-

rriente de capitales forâneos.
Dicho estatuto se vio entrabado
por la denominada decisión 24 que
regula el tratamiento a la inverpor la denominada decision 24 que regula el tratamiento a la inver-sión extranjera que los economis-tas chilenos intentaron sin éxito se negó en agosto último a sus-modificar. Pasa a la página 17 ——

La decisión 24 permite el retiro de sólo el 14 por ciento de las utilidades al exterior y fija un piazo determinado para que las empresas creadas por extranjeros sean nacionalizadas.

## Occidente refuerza ataques a propuestas de la UNESCO

Nairobi, Kenia, octubre 31. (AP). (Por John O. Koehler) Las naciones occidentales intensificaron sus ataques contra las propuestas presentadas ante la conferencia de la Orga-nización de las Naciones Un das para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), a las que consideran severamente rescrictivas de la libertad de prensa en el mundo. Como consecuencia, el controver-tido proyecto de declaración "so- tuentes informadas dijeron que no

bre principios fundamentales que norman la utilización de los medios de difusión masivos", que en prin-cipio debía ser votado a fines de esta semana, se someterá ma-ñana a un nuevo estudio posiblemente para introducirle modificaciones

Al entrar a la decimonovena conferencia en su segunda semana, fuentes informadas dijeron que no se descarta la posibilidad de que el documento se deje de lado en su totalidad.

Sin embargo, los que propug-nan una libertad de prensa irres-tricta no tienen intenciones de aflojar su presión en contra del documento, que incluye un artículo inspirado por los soviéticos que

Pasa a la página 15 Instan aceptar canje con Chile a bolivianos

La Paz, octubre 31. (Latin). (Por Irving Alcaraz). El Consejo Nacional Marítimo (CONAMAR), instó hoy a los bolivianos a aceptar el canje de territorios con Chile como única solución realista de la mediterraneidad de este pais, y reveló que las negociaciones binacionales están muy avanzadas.

En el primer documento que CONAMAR publica desde su creación a principios de año, se expresó que las negociaciones con Chile se realizan "en un marco de respeto a la dignidad nacional'

"La coyuntura actual de llegar a una so-lución portuaria no volverá a presentarse

entidad constituida por expertos en diploma-

cia internacional.
"El dilema para Bolivia es terminante: continuar por un período indefinido en un enclaustramiento que no puede prolongarse por más tiempo, o avanzar decididamente hacia una definición que por el momento es la más real y practicable pese a las voces pesimistas que no faltan en ninguna parte", afirmó el documento.

'Malograda esta oportunidad, habrá que resignarse a una indefinida dependencia y dejar que la servidumbre del libre tránsito - Pasa a la página 38

Dificultades en el plan de paz árabe en Libano

Beirut. Oct. 31. (Latin Reuter). A el plan árabe de paz para el Li Pasa a la página 17 -



CANTANTE INDONESIA. dres. Oct. 31 (AP). La cantante indonesia Liesbeth List, aparece con Charles Aznavour en el tea-tro London Palladium, donde Azha llegado para actuar en la pe-licula "Speed".

## Interés de cancillerías L. A. por resultado elecciones E. U. Washington, octubre 31. (Latin), (Por Patric Buckley)

Las cancillerías latinoamericanas aguardan el resultado de las próximas elecciones presidenciales estadounidenses con más interés del que ha demostrado, hasta ahora, la mayoría del electorado local. La ausencia de temas internos candentes en una campaña presidida por la apatia hace que las últimas encuestas pronostiquen

ultimas encuestas pronostiquen una abstención de hasta el 50 por ciento ante las urnas el martes.

La falta de grandes controversias locales, Jimmy Carter, can didato demócrata, y el presidente Gerald Ford han centrado sus

Ford y Carter en final de su

campaña ayer en Texas y N. Y.
San Antonio, Texas, Estados Unidos, octubre 31. (Latin-Reuter). (Por Robert Kearns y Roy Gutman). Una multitud de texanos se congregó junto al candidato demócrata, Jimmy Carter, durante el último fin de semana de la campaña preelectoral, al tiempo que las esperanzas del presidente Gerald Ford se vieron alentadas por las encuestas de opinión que indicaron que se acercaba rápidamente a su rival en la lucha señaló que Carter se mantenía por la presidencia de los Estados aún levemente por delante de Unidos.

La última encuesta de la campaña, realizada en forma conjun-ta por el diario The New York Times y la red de televisión CBS

Sin dar cifras, la compulsa indicaba que por primera vez la di-ferencia que separa a los 2 can-Pasa a la página 32



A ELECCION MAÑANA. Washington. D.C., 31 de Oct. (AP). Los candidatos principales a la presidencia de los Estados Unidos, Jimmy Carter (izquierda) por el Partido Demócrata y Gerald Ford, actual presidente por el Partido Republicano, pu-sieron fin hoy domingo a su campaña electoral en procura de los votos que el martes 2 de noviembre

decidirán la victoria. Ambos se muestran muy op timistas del triunfo y las encuestas realizadas les dan posibilidades casi iguales. Fuera de Ford y Carter hay inscritos doce candidatos más a la presidencia, a quienes no se les da ninguna posibilidad de triunfo.